Protokoll Hauptversammlung IGRL 2018 23. Februar 18 tpc Zürich

Begrüssung der 19 Teilnehmenden durch Markus Stark im Namen des Vorstandes der IGRL

Mit den 19 Teilnehmenden sind anwesend, vom Vorstand sind Ricardo Fasana, Armin Marty und Markus Stark vertreten. Yves Tschopp und Klaus Fluri sind entschuldigt.

2. Wahl des Stimmenzählers und Protokollführers

Aufgrund der überblickbaren Anzahl der Teilnehmer wird auf einen Stimmenzähler verzichtet. Das Protokoll führt Markus Stark.

3. Abnahme des Protokolls der HV 2017

Das Protokoll der Jahresversammlung 2017 wird einstimmig angenommen.

4. Jahresbericht über die Aktivitäten 2017

Markus Stark gibt einen kurzen Jahresrückblick.

Am 7. April 17 haben wir den Yellow-Cube in Oftringen besucht. Bereits auf den ersten Blick ist die Konstruktion des Gebäudes und natürlich das kubisch aufgebaute Lager mit der gegebenen Skalierbarkeit von Lagerplatz und Prozessen faszinierend. Die hoch automatisierte Kommissionier Anlage als Herzstück nimmt Güter entgegen, lagert sie direkt in der Anlage oder in Paletten- oder Blocklager. Dabei kann der Onlinehandel sämtliche Prozesse in das Postprodukt auslagern. Value Added Services wie Flyer und Geschenkverpackungen sind ebenso möglich.

Aufgrund der beruflich angespannten Situation der Mitglieder im Vorstand, konnten wir im 2017 lediglich einen Anlass durchführen.

5. Abnahme des Jahresrechnung 2017 und des Revisorenberichtes

Ricardo J. Fasana erläutert den Kassenbericht. Die Kassenführung wird von der Hauptversammlung abgenommen und Ricardo J. Fasana wird die Déchargé erteilt.

Der Vorstand verdankt den Revisoren für ihre Arbeit

6. Decharge an den Vorstand

Dem Vorstand werden die Arbeiten im Jahr 2017 verdankt und Decharge erteilt.

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages

Die Höhe der Jahresbeiträge bleibt unverändert. CHF 60.—für aktive -, CHF 30.—für pensionierte Mitglieder.

8. Budget 2017

Ricardo Fasana erläutert die Budgetposten. Das Budget 18 wird einstimmig verabschiedet.

9. Mutationen und Wahlen

Anlässlich einer Vorstandssitzung im November 2017 haben wir uns entschieden, diesen zu verkleinern. Dies aufgrund dessen, dass in einem Team die Arbeiten effizienter verteilt werden können und eine Terminfindung bzw. -absprache einfacher ist

Der Vorstand würde sich ab 2018 entsprechend aus den Mitgliedern Armin Marty (Vizepräsident und Kommunikation), Ricardo Fasana (Kasse) und Markus Stark (Präsident und Sekretär) zusammensetzen. Ein Vorstand, bestehend aus drei Personen, ist statutenkonform, s. Artikel 10.

Die HV stimmt einstimmig dem Vorgehen zu. Armin Marty als Vizepräsident, Ricardo J. Fasana als Kassier und Markus Stark als Präsident werden bestätigt.

Die Revisoren Diana Henneke und Ueli Winkler werden einstimmig bestätigt.

10. Vorschau der Workshops 2018

Da die Auslandsreise nach Österreich letztes Jahr nicht stattgefunden, möchten wir diese in diesem Jahr nachholen. Da wir die HV früh angesetzt haben, wird dies terminlich passen.

11. Aktuelle Arbeiten im Vorstand

Markus Stark hat im Juli 2017 mit dem VNL Kontakt aufgenommen. Ziel war es die Attraktivität der IGRL zu erhöhen, indem mit dem VNL eine mögliche Zusammenarbeit angebahnt werden kann.

Der Outcome des Gesprächs mit Fr. Reschwamm und der abschliessenden Diskussion im Vorstand ist wie folgt. Der VNL wird als professioneller Verband geführt und hat per se weniger Vereinscharakter wie dies in einer IGRL vor zu finden ist. Weiter sind die finanziellen Beteiligungen eines VNL nicht unerheblich, was den bisherigen Rahmen sprengen würde. Hier haben wir von Seite der VNL auch keinen Sonderstatus erlangen können. Gerne weisen wir als IGRL auf die Veranstaltungen des VNL hin, möchten allerdings von einer formellen Zusammenarbeit Abstand nehmen.

Ziel ist es auch weiterhin in Zukunft zwei bis drei attraktive Workshops durch zu führen, den Vereinscharakter zu behalten und das Netzwerk zu pflegen.

Für das Protokoll Markus Stark